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“怎么突然就涨价了呢，之前都
是1元1小时。”近日，市民高先生像
往常一样在青龙湖湿地公园里健身
后，准备开车回家，却发现停车费比
往常贵了3元钱，感到不理解的高先
生拨打了党报热线 962211 进行反
映，希望停车费能够恢复原价。对
此，记者前往实地调查，并联系到公
园停车场相关负责人进行回应。

停车费突然涨价
市民难以接受

记者从高先生处了解到，他每
周都会来公园好几次，“因为我家距
离公园大概有 10 公里的路程，所以
每次都会开车前往，把车停在公园
的停车场里。”高先生说，以往停车，
前两个小时是5元，从第3小时开始，
停车费按1元1小时计算，“现在前两
个小时还是5元，但到第3小时，每小
时就变成2元了。”

高先生认为，青龙湖湿地公园
环境优美、地方宽阔，是一个适合市
民休闲的公共场所，来这里的大多
数都是本地市民，多是来露营休闲、
健身散步的，“像我一样把公园作为
健身散步场所，一周来多次的市民
有很多，现在平均每次停车都要贵
三四元钱，累计下来还是贵了不
少！”他认为，此前的停车收费标准
已经执行很久，大家也与停车场达
成了默契，“希望停车场管理方能够
听取意见，恢复原价，让我们这些市

民能够常来。”

调价已进行公示
提倡绿色出行

9月4日中午，记者来到了市民
反映的地点——青龙湖湿地公园停
车场，发现这个时间停放的车辆并
不多，整个停车场较为空旷。在停
车场入口处，记者看到一个显眼的
提示牌，上面写着：“为响应绿色出
行号召，提升公共停车场资源利用
率，缓解周边交通拥堵，并确保停车
场正常运营管理，自2024年9月1日
起本停车场将按照市场定价原则合
理适当提高价格。”下面附有具体收
费标准，提到了小汽车停放超过2小
时后，每小时增加2元。

记者随后询问了停车场门卫相
关情况，对方表示并不清楚停车费
涨价的原因，“所有时段都是这个价
格，已经实行了好几天了。”记者了
解到，提示停车费涨价的公告自8月
份就开始摆放了。

随后，记者通过电话联系到青
龙湖湿地公园管委会，对方工作人
员表示，调价的主要原因确实是为
了响应绿色出行号召，缓解周边的
交通拥堵情况，同时也为了更好地
运营下去，“调价之前，在8月份的时
候也按规定进行了公示，希望广大
市民朋友能够理解。”

成都日报锦观新闻记者 徐松
明 文/图

记者现场走访发现，设置铁
链的这条道路位于天府五街与德
华路之间，不知道是出于什么原
因，这条道路并没有名字。

记者在现场看到，铁链的颜
色与人行道地砖的颜色较为接
近，即使是在大白天，如果不注意
的话，也很容易被忽视。在晚上，
存在的安全风险就更大了。市民
拍摄的照片也证明了这一点，晚
上这里没有路灯，很难看清铁链，
稍不注意就会被绊倒。

经常在羽毛球馆打球的李先
生说，自己之前就差点被铁链绊
倒，因为是晚上，没看清路面有铁
链。“我经常从这里过，知道有铁
链，注意一下就行。”市民小陈说，
如果是第一次来，确实容易忽
视。如果有小朋友追逐打闹，那
就更危险了。对老年人来说也是
如此，毕竟铁链有那么高，需要跨
过去才行。

稍不注意就会被绊倒

市民声音>>>

人行道上设铁链
市民通过得“跨栏”

日前，有市
民通过网络问
政平台、党报热
线962211反映，
成都高新区美年
广场羽毛球馆门
口人行道上设
置铁链拦住了
整条人行道，晚
上没有路灯看
不见铁链，容易
被绊倒受伤，很
不安全。如果
铁链是违规设
置的，希望能够
拆除。

人 行 道 为
何 会 设 置 铁
链？9 月 4 日，
记者走访调查
发现，确实如市
民反映所说，人
行道上设置有
铁链。记者随
后联系了设置
方 ，设 置 方 却
有着自己的理
由……

9月4日，记者来到了市民所反映的美年
运动馆的羽毛球馆，球馆邻近商圈、写字楼、
住宅区，人流量较大。

在羽毛球馆旁边的一条道路上，记者发
现了设置在此的铁链。这些铁链设置在人
行道上，将人行道与车道隔开，而且两侧的
人行道上均设置有铁链，长度为70米左右。
这些铁链由20多个固定在地面的地桩连接，
铁链距离地面高度大约40厘米，行人从此经
过时，需要跨过去。

在过街斑马线的两侧，也都有铁链拦路，
行人从此经过不仅不方便，稍不注意还会被
绊倒。记者注意到，在设置铁链路段的四周，
并没有醒目的提示标志，只在一块车位提示
牌上贴了一张纸，上面写有“温馨提示：注意
脚下，小心摔倒”几个字，但并不醒目。

注意一点不会有问题

设置方说>>>

铁链设置在人行道上

记者探访>>>

随后，记者将该情况反映给了高新区桂
溪街道办事处城市管理综合执法中队。工
作人员在询问了具体地点后表示，立即派人
去现场查看了解具体情况。

十几分钟后，工作人员告知记者，地桩和
铁链是美年地产设置的。起因是之前有很多
外来的社会车辆停到小区出入口附近，占用公
共区域，导致业主出行不便。前期社区收到了
很多投诉，由物业反馈给了美年地产，最后采
取了这个措施，很多业主也都同意。如把铁链
拆了可能会导致业主出行困难，在平常通行时
稍微注意一点，应该不会有问题。

工作人员还表示，美年地产在设置铁链
时留了一个口子供行人通行。记者在现场
也发现确实有这样一个口子，留出的口子较
窄，加上有护栏遮挡，需要绕一下通行。很
少有行人选择从口子走，都会直接跨过铁链
走，作用并不大。

设置在此的铁链，一方面给行人带来了安
全隐患，另一方面阻止乱停方便业主出行，铁
链拦路的问题该如何解决，党报热线也将持续
关注。 成都日报锦观新闻记者 何良 文/图

公园停车费突然涨价被质疑？
记者探访：倡导绿色出行，已按规定进行公示

人行道设置有约70米长度的铁链

停车场温馨提示


